

Ibagué, 18 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1706

Agentes de tránsito atendieron cuatro accidentes durante este fin de semana en Ibagué

Hubo cuatro personas fallecidas y siete lesionadas. Alcaldía hace llamado a tener prudencia en las vías.

Durante este fin de semana, el Cuerpo Oficial de Agentes de Tránsito reportó cuatro accidentes, los cuales dejaron igual número de personas fallecidas en la Capital Musical.

Giovanny Posada, director Operativo de la Secretaria de Movilidad, informó que el viernes 16 de agosto un hombre que conducía una motocicleta por El Totumo, sufrió un infarto y cayó del vehículo. En el hecho, perdió la vida.

“El día sábado 17 de agosto se presentó un accidente, un choque de un furgón y una motocicleta. Y mientras los dueños de los vehículos llegaban a un acuerdo tras los daños, desafortunadamente un motociclista impactó con la parte trasera del furgón. Con graves heridas fue trasladado a un centro asistencial, donde la noche del sábado perdió la vida”, aseguró Posada, con relación el segundo accidente que se registró en la vía a Picalaña.

De otra parte, durante la madrugada de este domingo, un hombre murió cuando se desplazaba en una motocicleta, luego de perder el control y chocar contra un andén en la avenida Mirolindo.

“Es un tema como siempre de responsabilidad vial, en cuanto al manejo de la velocidad, la pericia, prudencia, en no consumir bebidas alcohólicas y siempre tener la responsabilidad al estar delante de un volante”, agregó Posada.

El accidente más reciente se reportó sobre la vía Alvarado - Ibagué, donde un automóvil particular colisionó de frente con un vehículo de transporte Intermunicipal. El choque le produjo la muerte a una persona y dejó siete lesionados.